

Unas dos mil personas participaron en la fiesta de San Patricio

20/03/2017



La concejala de Fiestas, Laura Rizo, ha hecho un balance positivo de la celebración el pasado sábado de San Patricio, en la Plaza Castelar, donde hubo actividades para niños y adultos. Se estima que **unas dos mil personas participaron en los actos que tenían como objetivo perfeccionar el inglés**, gracias a la colaboración de seis academias y de los ocho pubs que

realizaron el tardeo. Rizo dijo que están contentos de que esta primera edición haya ido bien, pues "pretendemos dinamizar con esta y otras actividades el centro de la ciudad", como ocurrió con la representación teatral infantil que se hizo ese mismo día en el Mercado Central y que permitió a los padres efectuar sus compras mientras que los pequeños se divertían.